
Gemeinde Jatznick 
 

Protokollauszug 
Sitzung der Gemeindevertretung Jatznick vom 24.02.2021 

 
 

TOP 5.  Bericht des Bürgermeisters über Beschlüsse des Hauptausschusses und 
wichtige Angelegenheiten der Gemeinde 
 
 
 

 

Sitzung Hauptausschuss 12.11.2020  

 - zu dringlichen Angelegenheiten der Gemeinde wurden Dringlichkeitsentscheidun- 

   gen gefasst, da coronabedingt keine Sitzung der Gemeindevertretung stattfinden 

   konnte 

 - die Dringlichkeitsentscheidungen stehen zur Genemigung durch die Gemeindever- 

   tretung auf der Tagesordnung 

 

Sitzung Hauptausschuss 17.02.2021 

 - Haushaltsplan 2021 wurde nach vorbereitender Beratung durch den Bauausschuss  

   abschließend beraten 

 - Beschluss über Auftragsvergabe zur Beschaffung von Endgeräten für die Digitalisier- 

   ung der Schule wurde gefasst 

 

Breitbandausbau 

 - geplante Einwohnerversammlung wurde wegen Corona abgesagt 

 - Abstimmung mit Frau Petri, Landwerke M-V Breitband GmbH, ist erfolgt 

 - Anträge für den Grundstücksanschluss werden an die Gemeinde übergeben 

 - es ist vorgesehen, dass die Anträge dann von den Einwohnern bei den Gemeinde- 

   vertretern abgeholt werden können 

- dazu erfolgt eine entsprechende Information für die Einwohner, ev. durch Aushang 

 - Anträge sind auch noch in der Bauphase möglich 

 - der Ausbau soll im 3. Quartal 2021 beginnen 

 

Brandschutzbedarfsplanung Gemeinde liegt vor 

 - wird alle 5 Jahre erneuert bzw fotgeschrieben 

 - bildet den Hauptrahmen für die nächsten 5 Jahre 
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Gemeinde Jatznick 
 - alle 3 Feuerwehrstandorte müssen bestehen bleiben, da sonst die Ausrückzeiten 

   nicht eingehalten werden könnnen 

 - in Abrechnungen ist ersichtlich, dass die Ausrückstärken nicht vollständig erreicht 

   werden 

 - dazu sollen auf der nächsten Sitzung Festlegungen zu den Ausrückstärken der  

   Feuerwehren erfolgen 

 - weiterhin sind Schutzziele zu definieren 

 - an den Gebäuden sind Veränderungen hinsichlich getrennter Umkleide -und Sani- 

   täreinrichtungen erforderlich   

 

Sitzungen Trink- und Abwasserzweckverband Uecker-Randow, Süd- Ost sowie  

GKU Strasburg  

  - Zweckverbände haben wirtschaftliche Probleme  

  - als Folge steigen die Preise  

 

Kinderspielplätze 

 - Kauf von Geräten ist erfolgt  

 - der Aufbau wird in Eigenleistung realisiert 

 - für 2021 ist der Kauf weiterer Spielgeräte vorgesehen 

 

Schule /KITA 

 - Schule läuft gut -Homeschooling funktioniert aus Sicht der Lehrer gut 

                               - in Notbetreuung sind ca. die Hälfte der Schüler 

 -KITA -große Probleme, letzte Woche gab es einen Coronafall 

            -> eine Notbetreuung wurde eingerichtet 
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